

Besuch bei LH Doskozil

14.04.2023 | 12:02

Besuch bei LH Hans Peter Doskozil

Am 5.4.2023 hatten wir Gelegenheit, Hrn. LH Mag. Hans Peter Doskozil über unsere bisherigen Schritte beim Projekt „Mein Körper gehört mir!“ zu berichten. Er dankte für die Einbindung der Bildungsdirektion und lobte die geplante zukünftige Abwicklung der Förderung. Diesbezüglich wird er eine weitere Kooperation in Zusammenarbeit mit dem Österreichischen Zentrum für Kriminalprävention empfehlen.

Darüber hinaus lobte er unser großes soziales Engagement und sagte die Unterstützung unserer Projekte zu.

Präsident Mag. Peter Bolech und Mag. Gerhard Jidler dankten für die gute Zusammenarbeit.



